

**COMITE DE L'AUBE DE TENNIS DE TABLE**  
**ARTICLE PARU DANS LA PRESSE****l'est-éclair****Libération**  
CHAMPAGNE**Précieuse victoire du TOS-les-Noës dans l'optique du maintien**

Enfin, les Troyens ont retrouvé des couleurs en s'imposant samedi, à domicile, face à Colmar (8-4).

Cette victoire attendue s'est concrétisée avec une nouvelle fois dans le rôle du patron, le capitaine Christophe Do, décisif en remportant ses trois matches et un double. De leur côté, Jérôme Leprovost avec deux victoires, Auguste Roblet et Pierre Ducoffé avec une victoire chacun, ont parachevé un succès important dans l'optique du maintien plus que jamais d'actualité.

Malgré tout, la rencontre n'a pas été une formalité eu égard aux matches serrés qu'elle a secrétés avec 6 parties à 5 sets.

En se projetant sur la prochaine journée, le 18 mars, les Troyens recevront Strasbourg, une grosse pointure alsacienne qui apparaît supérieure sur le papier.

Il leur faudra s'employer et conserver cet esprit de battant pour confirmer leur sursaut ;

TOS-les-Noës – Colmar 8-4

Pour le TOS : C Do 3v et 1d, J Leprovost 2v, A Roblet 1v, P Ducoffé 1v et 1d.

Fin de série pour les protégés du président Biget qui ont dû baisser pavillon dans leur salle fétiche face à Anould (4-8).

La belle machine s'est enrayée devant une solide équipe visiteuse venue en découdre après deux revers concédés en ouverture de championnat.

Vincent Thiéry et Laurent Moser semblaient intouchables dès les premiers sets conclus à 3 partout.

Malgré leur pugnacité, les équipiers de Nicolas Degois n'ont pu chacun à leur tour, faire la différence et ont semblé trop crispés et souvent à court de résistance pour faire pencher la balance du bon côté.

Le double Moser-Thiéry a maintenu le suspense mais les derniers simples ont tourné à l'avantage des Vosgiens,



Pierre Ducoffé (TOS Noës)

plus décisifs dans les points cruciaux. Malgré tout, les Mousséens n'ont pas compromis leurs chances d'assurer le maintien et chercheront à se racheter lors de la prochaine journée en déplacement à Sens.

Moussey – Anould 4-8

Pour Moussey : V Thiéry 2v et 1d, L Moser 1v et 1d

Pour la 3 e fois en ce début de 2 e phase, il n'y a pas eu de miracle du côté de Romilly qui s'est incliné lourdement contre l'équipe de Roche Besançon (1-8), supérieure sur le papier et intouchable dans les différents matches.

Cette 3 e défaite de suite n'incite guère à l'optimisme dans la quête du maintien à décrocher lors des quatre journées restantes, à commencer par Haguenau Wissembourg à l'extérieur lors de la 4 e journée.

Seul, Anthony Delahaye a tiré son épingle du jeu en remportant un match alors que Lucas Prost a flirté

avec un second succès en échouant à 11-13 dans un 5 e set décisif contre le numéroté 600.

Mais c'était bien trop peu pour rivaliser et les Romillons devront lutter jusqu'au bout pour sauver ce qui peut l'être en recevant deux fois Illzach le 1 er avril et Saint-Dié, équipe plus à leur portée en clôture de la 7e journée le 13 mai.

Entre-temps, le déplacement à Châlons-en-Champagne sera aussi un match à haute intensité.

Ce sera l'opération survie.